

DEJA EL AFAN

Publicado por: delfin

Publicado el : 25-1-2012 23:54:41

De qué le vale al hombre tanto afán
por querer conquistar el mundo,
si cuando le llega la muerte sin avisar
el mundo queda intacto
y él se pudre en la caja de madera
en el sepulcro donde lo llevaron a enterrar.

Muchos creen que nunca morirán
que tienen la inmortalidad comprada
pero les llega la enfermedad,
la ruina económica,
la ruina moral
y es entonces cuando se da cuenta que no es eterno
que es un simple mortal imperfecto
y si por el camino que has transitado
has hecho las cosas bien, felicidad por ti
sino a llorar para el valle
porque hueles a pobre, a carga, a fastidio

Digame si te enfermas,
no tienes trabajo, no tienes cobres,
hueles a pobreza, a molestia
y los que están a tu alrededor
empiezan a pensar cómo salir de ti?
porque estorbas, molestas y fastidias
haciéndotelo sentir sin piedad
y si tienes dinero
preparate porque las aves de rapiña
sobrevolarán tu cadáver del futuro.

Entonces no sigas matándote por los demás
deja que ellos resuelvan,
que todo pase según la voluntad de Dios
o según las leyes intangibles de la naturaleza
porque tu eres un simple ser imperfecto, mortal
que más tarde o más temprano
te convertirás en comida para los gusanos.
delfin